



Secrétariat

ST/IC/1996/69
27 novembre 1996

CIRCULAIRE

Circulaire du Sous-Secrétaire général à la gestion des ressources humaines

Destinataires : Les fonctionnaires du Siège

Objet : JOURNÉE MONDIALE DU SIDA, LE 2 DÉCEMBRE 1996

1. Une cérémonie pour marquer la Journée mondiale du sida aura lieu dans la salle de l'Assemblée générale le 2 décembre 1996, de 15 heures à 16 heures. Placée sous les auspices du Président de la cinquante et unième session de l'Assemblée et coparrainée par le Département de l'information du Secrétariat, le Programme commun des Nations Unies sur le VIH et le sida (UNAIDS) et la American Foundation for AIDS Research (AmFAR), elle aura pour thème "Une planète, un espoir". Elle sera présidée par le Président de l'Assemblée générale, qui prononcera un discours de circonstance. Le Secrétaire général a aussi été invité à y prononcer son message annuel pour la Journée mondiale du sida. Prendront également la parole l'actrice Elizabeth Taylor, Présidente fondatrice d'AmFAR, l'animatrice de télévision Cristina Saralegui, membre du Conseil national d'AmFAR, Martina Clark, attachée de liaison ONG/PWA (UNAIDS), Noerine Kaleeba, Conseillère pour la mobilisation locale (UNAIDS) et Marina Mahathir, Présidente du Malaysian AIDS Council et de la Malaysian AIDS Foundation.

2. La Journée mondiale du sida a été instaurée par l'Organisation mondiale de la santé le 1er décembre 1988, et l'Assemblée générale a décidé, dans sa résolution 43/15 du 27 octobre 1988, qu'elle serait marquée chaque année par l'Organisation. Les responsables hiérarchiques sont invités à libérer le personnel pour lui permettre d'assister à la cérémonie, et à y assister eux-mêmes, compte tenu des besoins du service, particulièrement de ceux qui ont trait au déroulement de l'Assemblée générale. Tout l'encadrement est prié de faire preuve d'un maximum de souplesse, afin de permettre la participation de fonctionnaires aussi nombreux que possible.
